

Convocan a jóvenes científicos al Premio Anual 2024



Foto tomada de Internet

La Habana, 23 sep (RHC) El Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) convoca al Premio Anual para Estudiante Investigador, Joven Investigador y Joven Tecnólogo 2024, con el objetivo esencial de reconocer su alto aprovechamiento docente desde la dimensión curricular en la Educación Superior de Carreras y de los Programas de Ciclo Corto.

Las bases de certamen, dadas a conocer por el organismo, estimulan también la trayectoria de los investigadores y tecnólogos graduados universitarios hasta 35 años de edad, que se distinguen por su vínculo con las actividades de ciencia, tecnología e innovación.

Señalan que puede concursarse por las categorías de Ciencias Pedagógicas, Ciencias Sociales y Humanísticas, Ciencias Médicas, Ciencias de la Cultura Física y el Deporte, Ciencias Técnicas, Computación e Informática, Ciencias Agropecuarias y Ciencias Naturales y Exactas; y en cada una serán

otorgados un premio y hasta dos menciones.

Indican que la fecha límite para la entrega de las proposiciones será hasta el próximo 22 de diciembre mediante las instituciones responsabilizadas con la promoción de sus mejores exponentes.

El Premio es otorgado en saludo a los aniversarios de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y de la Organización de Pioneros José Martí, y para el análisis, selección y entrega se constituye un Comité de Premiación, presidido por el Citma.

También representantes de la Academia de Ciencias de Cuba, las Brigadas Técnicas Juveniles, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte, la UJC, los Ministerios de Educación Superior, Educación, Salud Pública, Agricultura y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365760-convocan-a-jovenes-cientificos-al-premio-anual-2024>



Radio Habana Cuba